

Shell y Ecopetrol se unen para desarrollar provincia de gas en el mar Caribe

La petrolera angloholandesa adquirirá el 50 % de tres bloques, asumiendo su operación. En 2021 perforarán pozo delimitador.

En 2017, tras las perforación de los pozos Purple Angel y Gorgon, Ecopetrol informó del hallazgo de una provincia gasífera, a la cual se vinculará la holandesa Shell.

FOTO: CORTESÍA ECOPETROL.

mitador en el área, a finales del 2021, una vez se surtan las respectivas aprobaciones de las autoridades, y realizar la primera prueba de producción.

De ser positivas estas actividades, se podrían desarrollar los descubrimientos y así ampliar la oferta de gas para el país en el mediano plazo. Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, indicó que el acuerdo con Shell, reconocido por su experiencia en operaciones en aguas ultraprofundas y en el desarrollo y comercialización de proyectos de gas de gran impacto, permitirá comprobar la capacidad de producción de estos reservorios y su posible desarrollo futuro.

Por su parte, Ana María Duque, presidenta de Shell en Colombia, señaló que “esta posición es un paso significativo para Shell en Colombia y en Suramérica”.

Tras conocer el acuerdo, el presidente de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgás), Orlando Cabrales Segovia, resaltó que la llegada de un jugador internacional con experiencia en aguas profundas garantizará un trabajo técnico y responsable “que nos permita aprovechar el gas natural en esa área de clara vocación gasífera”.

“En el mar Caribe tenemos un potencial de entre 7 y 30 teras que, sin duda alguna, serán fundamentales en el mediano y largo plazo para asegurar la seguridad energética y seguir llevándoles este combustible a los más de 9,8 millones de usuarios”, indicó el directivo.

La petrolera de mayoría estatal colombiana Ecopetrol suscribió, con la multinacional angloholandesa Shell, una alianza estratégica que permitirá desarrollar la provincia gasífera del Caribe colombiano, en donde se localizan recursos potenciales que pueden ser los más prometedores del país desde 1989, tras ser descubierto en 2017, e informado en primicia por EL TIEMPO.

Con el acuerdo suscrito por Ecopetrol y Shell EP Offshore Ventures Limited, esta última adquirirá el 50 por ciento de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano (frente a Córdoba y Sucre), y asumirá la operación de dichos bloques.

El acuerdo está sujeto a las aprobaciones por parte de la Agencia Nacional de Hidrocarburos y de otras condiciones.

Ecopetrol logró la vinculación de este socio luego de que el operador anterior, Anadarko, cedió

30

terapiés cúbicos

MAYOR NIVEL DEL POTENCIAL DE GAS EN EL MAR CARIBE, FRENTE A RESERVAS DE 3,78 TERAPIÉS A 2018.

su participación. La firma colombiana había emprendido desde el año pasado la búsqueda de un nuevo aliado de clase mundial para estos bloques, en los que se dio el descubrimiento de una nueva provincia gasífera con los pozos Kronos (en 2015), Purple Angel y Gorgon (en 2017).

Las dos empresas tienen la intención de perforar un pozo deli-